



**DIRECCIÓN GENERAL
DIRECCIÓN DE ADMINISTRACIÓN DE LOS RECURSOS
INFORME DE COMISIÓN**

Por medio del presente me permito informar a usted el resumen de actividades de la comisión realizada:

Objetivo: Para asistir a los planteles de la zona costa CONALEP Tuxtla Chico, Huixtla y Tonala, los días 08 al 10 de julio del año en curso, para continuar con la gira de reunión con directivos y empresarios con el propósito de establecer acuerdos para firma de convenios, contratos de colaboración con organismos públicos y privados para fortalecer los servicios que proporciona el CONALEP CHIAPAS.

Resumen: llevé a cabo una comisión de trabajo en la zona costa del estado los días 8, 9 y 10 de julio de 2025. Esta gira incluyó reuniones en los planteles CONALEP Tuxtla Chico, Huixtla y Tonalá, con la finalidad de establecer acuerdos que permitan la firma de convenios y contratos de colaboración que fortalezcan la oferta educativa, los servicios tecnológicos y la vinculación con el sector laboral en beneficio de nuestros estudiantes y de la comunidad. El día 8 de julio de 2025 inicié la jornada en el Plantel CONALEP Tuxtla Chico, donde fui recibido por la Directora, Lic. María Guadalupe García Muñoz, y el Jefe de Proyecto de Servicios Administrativos, Lic. Tomás Méndez Sanloyo. Durante la mañana sostuvimos una reunión de trabajo con el equipo directivo del plantel, donde se expusieron los avances en los vínculos actuales con empresas locales y se revisaron propuestas de colaboración con nuevas instituciones de la región. Posteriormente, participamos en un encuentro con representantes de asociaciones agrícolas, pequeños industriales y comercios locales, con quienes dialogamos sobre las posibilidades de establecer convenios de prestación de servicios, prácticas profesionales, capacitación y certificación de competencias. Se acordó dar seguimiento a una propuesta específica con productores de cacao para el desarrollo de talleres técnicos que puedan formalizarse a través de un convenio de colaboración tripartita. Al finalizar la jornada, se integró una relatoria con los acuerdos y compromisos establecidos, así como los contactos de las partes interesadas para su formalización. El día 9 de julio de 2025 me trasladé al Plantel CONALEP Huixtla, donde fui recibido por el Director, Lic. Gabriel Rizo Díaz, y la Jefa de Proyecto de Servicios Administrativos, Lic. Carmen Hernández Constantino. La jornada inició con una sesión de trabajo con el equipo directivo, en la cual se revisaron los antecedentes de convenios vigentes y los espacios de oportunidad para nuevos acuerdos. Posteriormente, nos reunimos con empresarios del ramo turístico, restaurantero y de servicios, quienes mostraron interés en colaborar con el plantel en esquemas de formación dual, estancias profesionales y cursos de capacitación continua para sus empleados. Se discutió la posibilidad de establecer convenios con el sector hotelero de la región, así como con asociaciones de transportistas interesados en la capacitación técnica de sus operadores. Se acordó la entrega de una propuesta de convenio para su análisis por parte de las partes involucradas. Al término de las reuniones, se elaboró un registro de compromisos, el cual será enviado a las Oficinas Centrales para su seguimiento administrativo y legal. El día 10 de julio de 2025 concluyó la gira en el Plantel CONALEP Tonala, donde fui recibido por la Directora, Mtra. Celeste Guadalupe Garay Narcia, y el Jefe de Proyecto de Servicios Administrativos, Lic. Isidro de Paz de los Santos. En este plantel se sostuvo una reunión estratégica con representantes del sector pesquero, comercial y de instituciones gubernamentales locales. Durante la reunión se presentó la oferta de servicios tecnológicos y educativos del CONALEP Chiapas, haciendo énfasis en las áreas de formación con mayor pertinencia para el desarrollo regional. Se discutieron propuestas de colaboración orientadas a la formación técnica de jóvenes para el sector acuícola, así como convenios de apoyo institucional para el uso de instalaciones del plantel en actividades de extensión comunitaria. La respuesta por parte de los asistentes fue positiva, y se acordó establecer una mesa técnica para la redacción de los convenios correspondientes. También se planteó la posibilidad de que el plantel participe en el desarrollo de proyectos productivos locales con enfoque social, lo cual será evaluado por el área correspondiente. A lo largo de esta comisión se lograron importantes avances en el acercamiento con sectores estratégicos de la zona costa, dejando establecidos compromisos que permitirán, en corto y mediano plazo, formalizar convenios y contratos de colaboración que impacten directamente en la calidad educativa y en las oportunidades de desarrollo para nuestros alumnos. Reconozco la participación activa y comprometida de los directivos de los planteles Tuxtla Chico, Huixtla y Tonala, quienes facilitaron el desarrollo de las reuniones y mostraron alto interés en ampliar las redes de colaboración de sus respectivos planteles.

Conclusiones y/o se cumplió con los objetivos programados del plan de trabajo de la encomienda.

Lugar y fecha de elaboración: Tuxtla Gutiérrez, Chiapas a 14 de julio de 2025

Memorándum de Comisión: Memorándum No. CONALEP/DG/225/2025

COMISIONADO

LIC. CLAUDIA FLORES CHACON

JEFE DE PROYECTO